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体校田径队教练：
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8月 28日，央视《大家

看法》播出了《揭秘业内潜
规则：鞍山集体服用“禁药
事件”调查》。在节目中，主
持人电话连线了一位是从事
田径训练十多年的运动学校
教练。在电话连线中，这位教
练揭露：赛前给孩子们服用

兴奋剂，已经成为这个行业
的公开秘密。
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3452有，为了在省级

比赛夺标，因为我们打的最
高水平比赛就是省级比赛。
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345：按我们这儿的
经济水平应该是比较高的。
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345：口服的大概一
个月一两千元，在电视里看
到他们（HIJK）用的是
针剂，那就更高了。

672要吃多久？
345：赛前三个月可

能都会吃。但是要长期追求
高水平的话，可能要一直服
用。
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3452有的会知道，有

的不知道，教练会说是营养
药。
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3452为了……
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3452 获得最好的成
绩，为了出人头地。
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345：因为教练员和
体校吧？体校的主要工作内
容就是大型运动会，目标就
是在省内大型运动会上获得

名次，这是他们最主要的业
绩。作为教练员，这跟他个人
的职称评比和待遇都有关
系，他要把运动员作为自己
“跳龙门”的一个途径。
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345：应该是。
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345：应该能，因为在
市级的体育局、体育单位、体

校，都没有检测兴奋剂的器
械。说到底，谁服了还是谁没
有服，很难辨别。作为一个领
导机构，应该根据教练员的
情况进行道德方面的一个审
核。如果出现了这种情况，教
练员肯定是这个事情的主要

负责人，应该对他做出一个
严重的处理。我认为应该制
定这方面的法规。
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3452对。因为兴奋剂

对少年运动员身体的伤害非
常严重，甚至可以上升到法
律方面。
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3452 看到同行这样
做，一个是感觉很气愤，二是

当他取得了成绩以后，所带
来的利益确实让人感到非常
不平。作为个人来说，我想问
这个教练做人的底线在哪
里？ 88
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据记者了解，鞍山市

虽然对省运会十分重视，
但是奖金却相当有限。一
位业内人士透露：“其实
一枚省运会金牌的价值
也就七八千元。”

既然对于学生而言
不是经济利益的驱使，那

到底是为了什么不顾生
命安全？就是为了高考能
降分。据了解，凡是参加
省运会且成绩不错的选
手，均有机会获得“国家
二级运动员”证书，这张
证书在他们高考时就能

起决定性作用。
这位业内人士说：“其

实很多运动员练田径并不
是真为了进国家队，或者
参加什么大赛，就是为了
高考考个好大学。”
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那么到底是谁揭发

了黑幕呢？记者经过调查
发现，并非是起初报道的
“学生”，而是鞍山市田
径学校的某教练，也就是
校长邵会斌的同事。

据了解，邵会斌并非
鞍山本地人，但是在多年

前来到鞍山后，因执教成
绩显著被提升为鞍山市
田径学校的校长，还被授
予“鞍山优秀青年”等称
号。按某业内人士的说
法，此人有能耐但是太
狂。“他不把别人（别的

教练）放在眼里，其他教
练都看他不顺眼。”
“还有一个原因就

是，这次参加省运会，各
个项目的名额都有限，有
的项目仅两三个名额。可
是，邵校长自己也带着队

员，所以在报名的时候当
然尽可能都把名额留给
了他自己的队员，导致其
他教练抱有看法。”这位
业内人士告诉记者，“就
在出事的前一天，校方将
参加省运会的夺金选手

的参赛名单上报了，可第
二天就出事了。其实就是
教练狗咬狗，不可能是学
生举报的。”

事发后，邵校长的多
位朋友在出事后想请他吃
饭安慰一番，但是对方的

手机已经处于关机状态。
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28日上午，记者前往鞍

山市体育场守候，因为这里
是鞍山市田径学校的孩子
们练习的场所，也是“当事
人”最有可能出现的地方。

在抵达体育场后，记者
发现这里早已“人去楼空”。
鞍山市田径学校和体育场是

一个连体建筑，占据体育场
西侧一角，门脸不大，没有任
何特别之处。但是在兴奋剂
丑闻曝光之后，这个很不起
眼的小门脸已经为全国大众

所熟悉。门前泊着不少车子，
但那并非田径学校工作人员

的车子，而是旁边一家饭馆
顾客的用车。上到学校办公
楼，居然没有看到一个人影，
办公室的房间不是锁着就是
空荡荡的。
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在体育场内的学生宿

舍，记者看到那批出事孩子
的宿舍房门已经紧闭，透过
窗户可以看到高低铺位上
的被褥都已经被卷走，显然
短期内是不打算回来了。那
么这些孩子去了哪里？一位
知情人士告诉记者：“他们

都回家了，大部分回到各个
区县了，也有市内的。谁也
找不到他们，毕竟我们也不
是他们的教练，那些小孩看
了眼熟，但是具体姓名都叫
不上来，更没有联络方
式。”而官方的说法是，由

于事态严重，整个田径队都
已经被取消了省运会的参
赛资格，所以队伍放假进行
一段时间的调整。

在田径学校这边失去
线索后，记者前往马路对
面的鞍山市体育局。鞍山

市体育局和田径学校隔马
路相望，距离不过数百米。
但是门卫一口拒绝了记者
的采访要求。
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28日下午，原本空荡荡
的田径场又开始热闹起来。

田径学校的几十名学生恢复
训练了，只是他们并非出事
的队员，而是那些参加不上
省运会的小队员。看到记者
的相机镜头，他们纷纷躲避

并拒绝接受采访。
其中一拨小孩的教练，

是一个头戴白帽的黑瘦男子
（吴姓），他手里掐着秒表在
指挥队员。记者刚走上前，他
就抽身离开，并表示：“我不
是教练，我是学生家长。”后

据一位业内人士透露，此人
当时也在哈尔滨现场，但是

他肯定不会透露任何东西。
在撞见记者之后，那位

白帽教练把十几名学生交
给了自己的弟子带，他本人
29日没有在训练场现身。
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随着事件的进展，29日
一位重要人物出现在鞍山，

他就是著名教练马俊仁。
这位已经专心于养藏獒

的前著名教练，虽然在出事
后表示与自己没有任何干
系，但他还是出现了。

据知情人透露，他此行
的目的就是为了 “大事化

小”，帮忙出点主意。因为现

任体育局副局长马士惠是马
俊仁的恩师，两人交情不浅，

何况马俊仁也曾在鞍山市田
径学校当过教练。

马俊仁此行很匆忙，29
日晚子夜时分他出现在五环
大酒店的门口送客。据他自
己表示，他次日一早就将离
开鞍山。
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在学生训练的时候，家
长都坐在一旁陪同。记者上

前试图搭话，但是他们纷纷
起身躲避。其中一位大姐冷
冷地表示，送孩子来练田径
就是为了锻炼锻炼身体。当

提及“兴奋剂丑闻”时，她
立马摇头表示“不知道”。

后来，记者终于找到了
一位出事学生的父亲，他偷
偷告诉记者：“这个时候谁
敢谈这些？说了不是得罪教

练了吗！再说一旦被他们知
道了，那我的孩子就上不了

学（大学）了。”
据了解，有的家长已经做

好了心理准备，一旦这些孩子
受到处罚，他们将状告学校。
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